

# Jahreshauptversammlung des Obst- und Gartenbauvereins Stromberg

Der Obst- und Gartenbauverein Stromberg lädt zu seiner Jahreshauptversammlung ein. Sie findet statt am Donnerstag, 8. März 2012 um 19 Uhr im Hotel zur Post. Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Franz Vogel gedenken die Mitglieder der 9 Verstorbenen des Jahres 2011.

Dann erfolgt der Jahresrückblick von Franz Josef Wappelhorst und der Kassenbericht von Cordula Hemfort Bartscher. Nach dem Kassenprüfungsbericht erfolgen die Wahlen. Gewählt werden in diesem Jahr der erste Schriftführer, der zweite Kassierer und ein Beisitzer.

Franz Josef Wappelhorst steht nach 27 Jahren als Schriftführer nicht mehr zur Verfügung. Auch Egon Lütkebomk ist nach 29 Jahren nicht mehr zur Wiederwahl bereit. Der Vorstand hat sich zu der Nachfolge Gedanken gemacht und wird diese der Versammlung als Vorschlag unterbreiten.

Dann steht ein Vortrag der EVO Oelde an. Das Thema lautet „Energie Effizienz“. Ein kompetenter Vertreter der EVO wird einige gute Tipps zum Stromsparen geben. Zu der Versammlung sind alle Mitglieder aber auch interessierte Nichtmitglieder eingeladen.